

Je quitte ceux que j'aime pour retrouver ceux que j'ai aimés.

Marie-Louise et Lambert **Cretton-Rykart**, leurs enfants et petits-enfants
à Montagnier et Yverdon-les-Bains;

Claude **Rykart** et sa compagne Isabelle à Orbe, ses enfants et petits-enfants
à Chamblon et Orbe;

Christine et Alain **Pernet-Rykart** à Orbe, leurs enfants et petit-fils à Orbe
et en France;

ainsi que les familles parentes et alliées,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Fernand RYKART

enlevé à leur tendre affection le 19 mars 2015, dans sa 87e année.

La cérémonie funèbre a eu lieu dans l'intimité, selon la volonté de la famille.